

INVITATION PRESSE

Fort-de-France, le 8 mars 2022

Visite de chantier sur le système de ramassage des sargasses

Depuis 2015, l'Etat accompagne les communes au quotidien dans la gestion du phénomène d'échouement de sargasses. La prévision des échouements, la pose de barrages bloquants ou déviants, la collecte manuelle et mécanique, le transport, l'entreposage et la valorisation des algues sont autant d'étapes sur lesquelles une action coordonnée des acteurs publics est indispensable. Le nouveau plan national de prévention et de lutte contre les sargasses sera l'occasion d'envisager de nouvelles modalités d'intervention, pour une articulation plus efficiente.

Parmi les pistes explorées, l'Etat a dernièrement souhaité financer une expérimentation de ramassage mécanique avec un nouvel équipement amphibie acquis par la société TTTM sur deux chantiers expérimentaux au François. La commune du François, la communauté d'agglomération de l'Espace Sud et la CTM ont, chacun à leur niveau, apporté leur concours à cette opération.

Monsieur le préfet se rendra sur le site de la pointe Thalémont, mercredi 9 mars à 12h30. Les journalistes sont invités à venir découvrir le fonctionnement de ce chantier. Le point de rendez-vous est fixé à 12h au stade du François.

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle